
 ○個人質問

1 中川　リョウ １． 市長

避難準備、勧告について 関係部長

リアルタイム雨量計測システムの導入につい
て
各自治会の備蓄状況について

自主防災組織の設立進捗について

草の根防災補助金の見直しの進捗について

２． 市長

市の認識について 関係部長

意識の醸成について

各機関との連携について

ゲートキーパーの養成について

相談者を適切な相談窓口に確実に繋げるため
の仕組みについて
SNS等を活用した児童・生徒相談導入について

2 押谷　與茂嗣 １． 副市長
関係部長

市が講じた財政施策の内容及び現時点での一
般会計歳入歳出決算の見込み額について
令和３年度予算編成における新型コロナウイ
ルス感染症が与える財政的な影響について

令和３年度予算編成に向けた基本的な考え方
と重点施策について
ウィズコロナ、アフターコロナを想定した市
の施策の見直しについて

２． 副市長

行政改革の推進について 関係部長

デジタル化の推進について

3 宮本　鉄也 １． 関係部長

このキャンペーンの効果についての検証につ
いて
今後の展開の計画について

２． 関係部長

現時点での当局の見解について

今後の取り組みについて

３． 関係部長

（２）

一般
質問

（１）

（２）

（３）

（４）

（２）

新型コロナウイルス感染症に伴う財政影響につ
いて

デジタル化などのスピーディな推進について

（１）

一般
質問

一般
質問

「長浜でお買いもん♪最大20％戻ってくるキャ
ンペーン」について

5Gに対する取り組みについて

（１）

防災対策について

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

自殺対策について

（１）

（２）

（３）

（４）

（６）

（１）

（２）

（５）

造血幹細胞移植後の予防接種費用に対する助成
について
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4 山﨑　正直 １． 関係部長

市街地観光について

えきまちテラス水族館構想について

経済活動継続支援について

5 伊藤　喜久雄 １． 市長

地縁団体である自治会について

２．

自治会の加入率の推移と空白世帯について 関係部長

限界集落について 関係部長

広報等の配布業務について 関係部長

自治会役員の選出依頼について 関係部長

連合自治会について 関係部長

持続可能な自治会活動に向けた議論について 市長

３．

社会福祉法の一括改正法の受け止めについて 市長

新事業実施に向けた課題について 関係部長

準備に向けての条件整備について 関係部長

４．

幼稚園・保育所等の施設再編の考え方につい
て

教育長

幼稚園等の園区について 教育長

6 藤井　登 １． 市長

不妊治療について 病院事業管理者

関係部長

２． 市長

がん教育について 教育長

関係部長

7 矢守　昭男 １． 関係部長

デジタル機器に不慣れな方々への対応につい
て
キャッシュレス決済利用での課題について
※発言順位上位者と同じ内容の趣旨のため、
当局に答弁を求めない。

２． 教育長
関係部長

一般
質問

中心市街地の活性化について

（３）

（２）

（３）

待機園児と幼稚園・保育所等の施設再編（園
区）について

（３）

（４）

持続可能な自治会活動について

（１）

（２）

（１）

（２）

一般
質問

地域コミュニティについて

（１）

（１）

（２）

（５）

（６）

地域共生社会の実現について

（１）

一般
質問

不妊治療について

（１）

がん教育について

（１）

教育現場におけるボードゲームの普及について

一般
質問

デジタル化への対応について

（１）

（２）
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8 斉藤　佳伸 １． 関係部長

5年後、10年後を見すえた後継者対策について

農林業予算の大幅増について

２． 関係部長

「米の隔離政策」と「戸別所得補償の復活」
について

３． 関係部長

グレーチング対策について

9 竹本　直隆 １． 関係部長

木之本宿や黒壁スクエア周辺について

財政負担について

２． 関係部長

教員のICT活用指導力の状況について

タブレットの整備数について

教職員への整備について

３． 関係部長

感染症対策・学習保障等に係る支援経費につ
いて
新型感染症対策に係る備品等の追加購入につ
いて
補助対象備品の設置について

10 丹生　隆明 １．

余呉小中一貫校の開校から３か年が経過しよ
うとする中、カリキュラムでの課題等につい
て
余呉小中一貫校での実績を今後の学校教育に
どう活かすかについて

２． 関係部長

民間のノウハウ・アイデアを活かすに当たっ
ての基本的な考え方について
行政各部門の業務執行におけるスペシャリス
トの育成について

３． 関係部長

消防団員の報酬支払いについて

11 佐金　利幸 １． 関係部長

本市への効果について

恩恵を受けにくい業者に対する支援策につい
て
※発言順位上位者と同じ内容の趣旨のため、
当局に答弁を求めない。

２． 関係部長

有効求人倍率の低下について

離職者に対する救援策について

教育長
関係部長

一般
質問

長浜市農業をめぐる二つの危機「農業従事者の
高齢化と減少」「農業機械更新」の打開につい
て

コロナ禍における農家の米価下落による経営危
機について

（１）

イノシシ・シカの市道からの集落侵入対策につ
いて

（２）

（１）

（１）

（２）

長浜市学校ICT環境整備について

一般
質問

重要伝統的建造物群保存地区について

（１）

学校保健特別対策事業費補助金について

（１）

（２）

（３）

（１）

（２）

（３）

一般
質問

小中一貫校におけるカリキュラムについて

（１）

（２）

消防団員の報酬支払いについて

（１）

民間手法の導入に関する考え方と対応について

（１）

（２）

有効求人倍率について

（１）

（２）

一般
質問

ＧｏＴｏトラベルについて

（１）

（２）
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12 中嶌　康雄 １． 市長

関係部長

２． 市長

人材育成について 関係部長

組織づくりについて

各種計画策定案について

３． 市長

自主財源確保について 関係部長

企業PRについて

企業応援補助について

成長戦略について

４． 市長

企業誘致への方針について 関係部長

公社機能の発揮について

５． 市長

関係部長

13 髙山　亨 １． 市長
関係部長

『長浜市高齢者実態調査等報告書(令和2年8月
編集)』から見える介護実態について
基本理念「みんなで支え合い　いきいきと暮
らせる　あたたかな長寿福祉のまち」につい
て
令和3年度からの国の介護保険制度改定の方向
性について
計画のポイント「質の高いケアマネジメント
の実現」について
計画のポイント「介護現場の革新」について

訪問介護員の確保について

中山間地の事業所への新たな助成制度につい
て

特別養護老人ホーム等の施設入所待機者の解
消について

「将来の担い手育成」について

「介護人材の確保」について

介護保険料の引き下げについて

２． 市長
関係部長

３．

「待機児童ゼロ」を長浜市で実現することに
ついて
保育士の確保について

市長
関係部長

下水道料金について

（３）

（４）

（２）

一般
質問

『第８期ゴールドプランながはま２１』（素
案）について

（７）

（５）

一般
質問

会計年度任用職員制度について

長浜市の成長戦略について

（１）

（２）

（３）

（４）

人材育成と組織づくりについて

（１）

（２）

（３）

企業誘致等について

（１）

（２）

（８）

（９）

（１）

（６）

コロナ禍における福祉・介護従事者への感染症
り患者対応業務手当や慰労手当等の支給につい
て

保育サービスの充実について

（２）

（１０）

（１１）

（１）
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答弁を
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14 草野　豊 １．

生活保護について

	子育て世代へのサポートの在り方について

児童虐待について

高齢者支援について

医療体制への影響について
※他の議員と同じ内容の趣旨のため、当局に
答弁を求めない。

インフルエンザ予防接種について

２．

※発言順位上位者と同じ内容の趣旨のため、
当局に答弁を求めない。

３．

４．

５． 市長
関係部長

15 鬼頭　明男 １． 関係部長

情報機器によるサービスニーズの把握につい
て
スマートフォンがなく、利用できない市民に
ついて
※発言順位上位者と同じ内容の趣旨のため、
当局に答弁を求めない。

防災の伝達情報について

小中学校での保護者連絡について

市民への情報提供について

２． 関係部長

16 中川　勇 １． 教育長
関係部長

幼稚園児数の減少が特に顕著（▲38%/5年間）
になっていることについて
地域の保育ニーズの反映と適正な集団規模の
確保の検討状況について
※発言順位上位者と同じ内容の趣旨のため、
当局に答弁を求めない。

学識経験者を含む専門組織の設置について

旧長浜エリアで最少園児数となっている長浜
西幼稚園の今後のあり方について

２． 関係部長

本人確認に向けたその具体的な手法（特に高
齢者対応）について
簡素化に便乗した成りすまし等への対処につ
いて

市長
関係部長

市長
関係部長

教育長
関係部長

一般
質問

新型コロナウイルス感染症対策について

（１）

（２）

（３）

あざいお市マラソンのオンライン開催について

（２）

（３）

（４）

（５）

（４）

（５）

（６）

予算編成について

学級崩壊について

要介護認定者の障害者控除について

小中学生のスマートフォンのメリットとリスク
について

一般
質問

スマートフォンを持っている人・持っていない
人の差について

（１）

一般
質問

幼稚園・保育所等施設再編に向けた具体的方策
の推進について

（１）

（２）

（３）

（４）

行政手続きの簡素化とは反面する不適切行為に
対する対応等について

（１）

（２）

市長
関係部長
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発
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答弁を
求める者
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３． 関係部長

会計年度任用職員制度の運用見直し及び対象
職員への丁寧なる説明について

４． 関係部長

災害避難に向けた基本的な考え方と住民への
働きかけについて
避難所のスペースと設備（トイレ・手洗い場
等）及びその運用について
住民による避難所運営の再構築について

総合防災訓練を含む自治会等での防災訓練の
あり方について

17 浅見　信夫 １． 市長

予算編成の基本的な考え方について
※発言順位上位者と同じ内容の趣旨のため、
当局に答弁を求めない。

関係部長

中期財政見通しについて

財政調整基金について

市民要求を実現する財源の確保について

２． 市長

発熱などの症状がある場合の相談・受診につ
いて

関係部長

「社会的検査」について

会計年度任用職員制度の運用見直し等について

（１）

（１）

（２）

（３）

（４）

「新たな日常」における災害避難・防災訓練等
について

新型コロナウィルス感染症の拡大抑止について

（１）

（２）

一般
質問

令和３年度予算編成と市民要求について

（１）

（２）

（３）

（４）
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